

El escritor alicantino Enrique Cerdán Tato ha fallecido esta tarde en Alicante. Nacido en la capital alicantina en julio de 1930, abandonó la carrera militar para dedicarse a la docencia y a las letras. Formó parte a partir de 1969 del diario "Primera Página". Fue uno de los fundadores de la Unión de Periodistas-Asociación del País Valenciano en 1979, del que fue su primer presidente. Colaboró en varios periódicos y revistas, como "La Verdad", "Información", "El País", "ABC", "Las Provincias", "La Vanguardia", "Ínsula", "La Calle", "Triunfo", etc.

Fue un comprometido ciudadano y se presentó en la candidatura del PCE de Alicante en las elecciones del 15 de junio de 1977. Después abandonó el PCE pero no así el comunismo.

Fue Premio de la Crítica de la Comunidad Valenciana en 1985; Premio de las Letras Valencianas en 1991; Premio Libertad de Expresión, de la Unión de Periodistas Valencianos, en 2003; Premio Maissonave, de la Universidad de Alicante en 2010, etc.

Fue Cronista Oficial de la Ciudad de Alicante, y un activo impulsor, tanto del Club de Amigos de la UNESCO como de la Comisión para la Recuperación de la Memoria Histórica de Alicante. Colaboró, asimismo, con el Ateneo Socio-Cultural Viento del Pueblo, de Orihuela, con numerosas actividades.

Con nuestra Entidad fue miembro del Jurado del Premio Internacional de Periodismo desde los inicios del mismo, desde 2004, y recordaremos siempre sus valiosos comentarios y apreciaciones, así como sus evocaciones de la vida que vivió con intensidad y verdad. Además, el 30 de octubre de 2006 ofreció, dentro de los actos programados en esas fechas por nuestra Fundación y el Foro Social de Orihuela, una conferencia testimonial sobre el "Homenaje de los Pueblos de España" a Miguel Hernández, que quienes estuvimos ahí no olvidaremos por la pasión y vehemencia de su palabra, arrebatada por su fervor hernandiano. Fervor que se concretó en varias publicaciones valiosas, como el folleto dedicado al poeta oriolano dentro de la colección "Personajes del Milenio", del diario "Las Provincias", en 2002, y que puede consultarse en

[nuestra página web](#)

. Pero también en su más reciente aportación al Hernandismo: el hallazgo del Proceso sumarísimo 4.487, de 28 de septiembre de 1939.

Sabíamos que no se encontraba bien de salud, y en julio Juan José Sánchez Balaguer, anterior director de la Entidad, y yo mismo le visitamos en su domicilio alicantino, al lado del Mercado Central. Allí siguió bromeando, sin poder hablar ya pero con la misma cordialidad con

nosotros. Quedó pendiente una visita en septiembre, que no pudo ser.

Tanto a título personal como director de la Fundación Cultural Miguel Hernández quiero expresar nuestras más sinceras condolencias a su esposa Mari Luz como a sus hijos por tan sensible pérdida. En su ejemplo y honestidad está el camino. Descansa en paz, querido amigo Enrique.